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Mougins, au sein d'un domaine recherché et sécuris€, a proximité de
toutes les commodités et des acces, cette villa contemporaine,
construite en 1975 par l'architecte M. Schmeltz, offre une vue
imprenable sur le vieux village, I'Esterel et ses magnifiques couchers de
soleil, ainsi qu'un bel apercu mer latéral.Les généreux volumes de la
villa comprennent un salon/salle a manger vitré d'environ 80 m2, baigné
d'une rare luminosité grace a ses baies vitrées offrant une vue
panoramique a 180°.La villa dispose de 3 chambres en suite, ainsi

qu'un studio totalement indépendant. Les annexes telles que ...

This contemporary villa, built in 1975 by architect M. Schmeltz, is set in a
sought-after, secure estate in Mougins, close to all amenities and access points. It
boasts uninterrupted views of the old village, the Esterel and its magnificent sunsets,
as well as a beautiful side sea view.The villa's generous living space includes a
glazed living/dining room of around 80 m2, bathed in a rare luminosity thanks to its
bay windows offering 180° panoramic views.The villa has 3 en suite bedrooms, as
well as a completely independent studio. Outbuildings such as a cellar, laundry
room and garage ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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